

## Eidgenössische Kommission gegen Rassismus Commission Fédérale contre le Racisme Commissione Federale contro il Razzismo Cumissiun Federala cunter il Razzissem



## Programme 1996 pour la lutte contre le racisme Campagne d'affiches, sensibilisation sur le lieu de travail et coopération à l'échelle internationale

Lors de sa dernière séance plénière, la Commission contre le racisme présidée par Monsieur le professeur Georg Kreis s'est fixé deux objectifs prioritaires pour 1996: un concours d'affiches destinées à une campagne et un programme de formation visant à lutter contre le racisme sur le lieu de travail. D'autres campagnes sont prévues dans les écoles. Un séminaire sera consacré à l'encouragement conscient ou inconscient par les médias de comportements racistes. En février, enfin, la CFR se consacrera à l'étude du modèle des trois cercles en matière de politique de la migration.

La CFR désire par ailleurs collaborer avec des institutions parallèles d'autres pays européens. Elle a invité Messieurs Hp. Mock, de la Section des Droits de l'homme et du Droit international public humanitaire du DFAE, et M. Kohn, instigateur du Comité pour la dignité humaine. Ces deux conférenciers l'ont informée au sujet des possibilités qui existent à ce propos.

Madame la Conseillère fédérale Ruth Dreifuss a souligné par sa visite l'importance qu'elle accorde au travail de cette commission. La responsable du DFI a relevé que la société moderne devait développer des forces immunitaires contre le phénomène du racisme - selon elle, la lutte contre le racisme est une tâche permanente.